

## Funcas revisa al alza la previsión de inflación media para 2015

- Empieza a observarse un incipiente aumento de las tensiones inflacionistas estructurales

**Madrid, 13 de febrero de 2015.** –El IPC ha comenzado 2015 con un descenso del 1,6% en enero que lleva la tasa interanual de inflación hasta el -1,3%.

Este nuevo descenso del IPC, menor de lo esperado, se debe únicamente a la caída de los precios en los componentes más volátiles, la energía y los alimentos, mientras que en el resto se han elevado.

En el caso de los bienes industriales no energéticos, la inflación mantiene una lenta progresión ascendente desde el mínimo alcanzado en mayo-junio del año pasado. También los servicios han elevado su tasa por tercer mes consecutivo desde el 0,1% observado en septiembre-octubre. Se aprecia, por tanto, un incipiente aumento de las tensiones inflacionistas estructurales, aunque estas aún son muy reducidas, lo que puede estar reflejando el inicio de un todavía muy moderado traslado a los precios finales de la expansión experimentada por el consumo a lo largo del pasado año y la depreciación del euro.

Estos elementos unidos a la modesta recuperación del precio del crudo de las últimas semanas han dado lugar a una revisión al alza de la tasa de inflación media esperada para 2015 en el escenario central de previsiones, en el que la hipótesis de partida es el mantenimiento del precio de esta materia prima en el nivel más reciente.

Así, la previsión para la tasa media anual se ha elevado cinco décimas porcentuales, desde -1,2% hasta -0,7%, con tasas negativas durante todo el año excepto en diciembre, mes para el que se prevé una tasa interanual del 0,4%. La previsión para la tasa media anual subyacente apenas se incrementa en una décima porcentual hasta 0,4%.